

30億円を返せ！！！！

～千葉県庁での不正経理～

公金という感覚がないのか！？

私的流用が疑われる用途不明金をはじめ、知事部局や**教育庁、県警本部**を含む県庁の全401部署のうち、**全体の96%**で不正経理が確認された！



教育庁に、県警までも？
子ども達に、何が正しくて、
何が悪いが、教えられない。
困ったなあ…………。

「公金の支出として**不適当なもの**や**個人的費消が疑われるもの**など、職員が返還すべき額は、現時点では未確定ですが、**およそ7億円**となります。」

「公金の支出として**不適当なもの**や**個人的な費消が疑われるもの**など、県に与えた損害については、責任の帰属が明確なものは当該所属又は当該職員に、残余のものは職員が共同して、**その全額を返還させます**。」

(千葉県経理問題特別調査結果報告書より)

これって、詐欺だよな。
返せばいいという問題で
はないぞ！！！！



SIM

千葉県・千葉市は、元千葉県議の税金免除事件から、前市長・市議会議員議長
そして、県庁の不正などがありました。

これからは、市民・県民がしっかり目を光らせていこう。
それには、議員をよく知ってから選ぶのも大切だと思います。

(SIMの独り言)